



FRAGE AN DIE DB

**VIOLA RICHTER
AUS HATTINGEN**

„Fahren die
Nachtzüge
noch?“

**SILKE KAULFUSS, LEITERIN PRODUKT-
MANAGEMENT NACHTREISEVERKEHR:**

Ja. Zum Fahrplanwechsel am 11. Dezember endet zwar die Ära des DB-Nachtreisezugs „City Night Line“. Dafür geht der „Nightjet“ der Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) an den Start, mit Schlaf- und Liegewagen – teilweise auch mit Auto- und Motorradbeförderung auf verschiedenen Linien. Genaue Infos auf nightjet.com. Die DB konzentriert sich künftig auf nachts fahrende IC- und ICE-Züge mit Sitzwagen und weitet ihr Angebot in diesem Bereich aus: Neu verbindet über Nacht der Intercity Hamburg mit Basel (über Köln), Köln mit Binz auf Rügen (über Berlin), Berlin mit München (über Leipzig und Stuttgart) und am

Wochenende Hamburg mit Basel (über Frankfurt am Main).

Der Service ist auf die Bedürfnisse von Nachtreisenden abgestimmt: Dimmbares Licht in einem Großteil der Wagen, kurze Durchsagen, und ein Großteil des Zugs wird als Ruhebereich gekennzeichnet sein. Es gelten alle Fahrkarten und Angebote des Fernverkehrs wie Sparpreise, BahnCards und Monatskarten.

Gibt es etwas bei der Deutschen Bahn, das Sie schon immer wissen wollten? Dann schreiben Sie uns bitte: dbfrage@territory.de
Die interessantesten Fragen werden jeden Monat beantwortet – hier in DB MOBIL